
 
Ratsfrau Dannheiser fragt nach, wieso noch Beschluss zu fassen sei, obwohl der Parkplatz 
bereits existiere. 
Herr Heilmann führt dazu aus, dass der Stellplatz noch als Gewerbegebiet ausgewiesen sei. 
Das DOC sei indes Sondergebiet. Mit der Änderung würde auch der Parkplatz diesem Son-
dergebiet zugewiesen. Zudem werde die Verbindungstrasse berücksichtigt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


